

Bericht Westfälische Nachrichten

Bauern fiebern ihrem Schützenfest entgegen

WN 09.04.2018

Aufs Kabarett folgt das Königsschießen

-malt- DRENSTEINFURT. Die Schützenfest-Saison kann starten. Die Bauernschützen stimmten sich am Samstagabend in der Gaststätte Averdung bei ihrer Mitgliederversammlung auf die kommenden Monate ein.

Begonnen hatte die Versammlung jedoch mit einer Schweigeminute für ein verstorbenes Vereinsmitglied sowie für die Opfer des Anschlags in Münster.

Anschließend fuhr der Vorstand um Günter Hörksen mit dem Jahresbericht fort. So war entschieden worden, dass Vereinsmitglieder über 70 Jahre keinen Beitrag zahlen müssen, während dieser für alle anderen Schützen bei der jüngsten Versammlung leicht angehoben worden war.

Bei einem Fass Freibier wurden letzte organisatorische Einzelheiten rund um das bevorstehende Schützenfest erläutert und die Mitglieder gebeten, die Werbetrommel zu rühren. Besonders für den Frühschoppen am Schützenfest-Sonn-



Mit großer Vorfreude präsentierte der Vorstand der Bauernschützen „St. Michael“ rund um seinen Vorsitzenden Günter Hörksen (3.v.re.) das Programm für den Galaabend am 23. Mai. Foto: -malt-

tag hoffen die Bauern auf viele Gäste. Dieser Morgen wird durch Festredner Franz-Josef Naber vom Heimatverein sowie eine Hüpfburg aufgewertet. So soll mit Kinderbelustigung bis in den Nachmittag hinein den Familien in Drensteinfurt etwas geboten werden.

Ebenfalls über viele Besucher würden sich die Bauernschützen am Gala-

abend vor dem Schützenfest freuen. Am Mittwoch, 23. Mai, treten um 20 Uhr (Einlass ab 19 Uhr) „Die Bullekmänner“ mit ihrem Programm „Schmacht“ im Festzelt im Schlosspark auf. Karten kosten 19,50 Euro im Vorverkauf und 22 Euro an der Abendkasse. Der Vorverkauf beginnt am heutigen Montag an folgenden Stellen: „Continental Piegel-

brock“, Vereinigte Volksbank, „Friseursalon Diening“ und „Zweirad Dortmann“.

Nach diesem kabarettistischen Auftakt wird dann noch der Schlosspark hergerichtet, so dass am Freitagabend ein neuer König ermittelt werden kann, gefolgt vom Festakt am Samstag. Zuvor steht am Freitag, 20. April, noch die traditionelle Vogeltaufe auf dem Plan.